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定例記者会見  
日時 令和３年１１月１９日（金）  

午後１時半～  
場所 市民プラザたけふ４階 多目的ホール  

 
 

１ 市長あいさつ 

記者の皆様には、日頃より越前市政の推進にご理解とご協力をいただき、

厚くお礼申し上げます。 

 本日は、いくつか発表項目がありますが、特に１２月補正予算案を中心

にご説明をいたしますので、よろしくお願いいたします。 

  

まず、北陸新幹線「越前たけふ」駅の現在の姿についてですが、県内に新

設される４つの駅の中で最もきれいに見えると思っています。今回の１２

月補正予算では、「越前たけふ」駅開業に向けた機運醸成のための予算も計

上しています。 

 また、先日７０周年を迎えた「たけふ菊人形」は、天気が良かったことも

ありたくさんの人に来ていただきました。最終日には、ＯＳＫ日本歌劇団

の舞台に上がらせていただき、その日は初登庁の前日で私の初舞台となり

ました。 

 

それでは、発表項目に移らせていただきます。1 つ目は「令和３年度１２

月補正予算（案）の概要」、２つ目は「新型コロナウイルス感染症対策とワ

クチン接種」、３つ目は「情報ネットワークにおける安全対策」についてで

す。よろしくお願いいたします。 

 

２ 発表項目 

１ 令和３年度１２月補正予算（案）の概要      ・・・資料１  
 ２ 新型コロナウイルス感染症対策とワクチン接種について  

・・・資料２  
３ 情報ネットワークにおける安全対策について  

 



2 

３ 質疑要旨  
【質問】１２月補正予算案の北陸新幹線開業機運醸成事業で実施を予定し

ている「見て、遊んで、食べて、越前市満喫キャンペーン」は、「北

陸新幹線開業機運醸成２年前イベント～新幹線沿線グルメフェア

～」と同時期に行うのか。  
【回答】キャンペーンは、１月中下旬から３月２７日にかけて行う。期間

中に市内飲食店などで飲食をしたり、伝統工芸施設で体験をした

りした人に市ふるさと納税の商品をプレゼントする。グルメフェ

ア開催日に会場で応募してもらうことで、グルメフェアも盛り上

げたいと考えている。  
【質問】１２月補正予算案の市政情報調査事業で実施を予定している研修

の対象は越前市職員のみか。  
【回答】基本的には、誰でも参加できるようにしたいと考えている。関係

機関はもちろん、市民にも幅広く声を掛けていきたい。  
【質問】研修のジャンルはどういうものか。  
【回答】当面は、プロジェクトチームの３つの課題である地域ブランディ

ング、誘客促進、新駅周辺整備と今後重要になるＩＴの４分野を

中心に考えている。  
【質問】１２月補正予算案の新公立認定こども園整備事業で統合される３

つの園名と園児の人数を教えてほしい。  
【回答】統合する園は、なかよし保育園、上太田保育園、武生西幼稚園の３

園である。３園あわせて１９０人程度の園児を預かっている。新

しく建設する園の定員は、２００人ほどになると考えている。  
【質問】新しく建設する園では、外国籍や医療ケアなどが必要な園児の対

応を推進するとあるが、その背景として現在のシステムでは対応

が不十分と感じることがあったのか。  
【回答】私立の園もそれぞれ特徴を生かして頑張っている中で、あえて公

立の園に市税を投入し整備する以上は、公としての機能を果たさ

なければいけないと考えている。そのためには、私立の園では十

分にできないような多様な保育ニーズへの対応や市全体の就学前

教育・保育の向上を地域とともに推進し、市内の公私立園をけん

引する拠点とすることが重要である。  
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【質問】今年度中に開催予定の北陸新幹線開業機運醸成に関連するイベン

トは他にもあるか。  
【回答】今年度中に開催予定のイベントはない。今回の北陸新幹線開業機

運醸成２年前イベントをスタートに、来年度以降さらに展開させ、

盛り上げていく予定である。  
【質問】「見て、遊んで、食べて、越前市満喫キャンペーン」の一環で「北

陸新幹線開業機運醸成２年前イベント～新幹線沿線グルメフェア

～」を開催するのか。  
【回答】北陸新幹線開業機運醸成２年前イベントをキャンペーンとグルメ

フェアの２本立てで行う。先にキャンペーンを開始し、キャンペ

ーン期間の最後２日間にイベントを行う。  


